

MATTSEE: Ehrung für Martin Sturm Seit 65 Jahren Musiker



Mit der höchsten Auszeichnung, der Verdienstmedaille des österreichischen Blasmusikverbandes in Gold, wurde Martin Sturm beim Frühlingskonzert für sein herausragendes Wirken bei der Trachtenmusikkapelle ausgezeichnet. Nach 65 Jahren als aktiver Musiker begibt er sich in den wohlverdienten Ruhestand. Er wird der Musikkapelle jedoch weiterhin bei Bedarf als Flügelhornist treu bleiben.

LOCHEN: Familienaktion des ÖAAB Sand für die Kinder



Mit vier Tonnen Sand haben sich kürzlich die ÖVP und ÖAAB-Mitglieder auf eine Reise durch ihre Gemeinde gemacht und Kinder-Sandkästen angefüllt. Im Bild übergeben Bürgermeisterkandidat Franz Wimmer, Vizebürgermeisterin Brigitta Karl (beide rechts) und Manfred Roider (links) der Familie Kriechhammer den Sand.



OBERTRUM: Mitglieder des Vereins „Active“ bei der Feuerwehr

Einen informativen und abwechslungsreichen Tag erlebten kürzlich die Mitglieder des Vereins „Active“ bei der Obertrumer Feuerwehr. Die Florianijünger zeigten den Menschen mit Beeinträchtigung

ihre Ausrüstung und ließen die Besucher auch selbst Hand anlegen und die Geräte kennenlernen. Die 24 Teilnehmer wurden in vier Gruppen aufgeteilt, die die vier Stationen „Kleinlöschfahrzeug mit hydraulischem

Rettungsgerät“, „KüBELSPRITZE“, „TANKLÖSCHFAHRZEUG“, und „RÜSTLÖSCHFAHRZEUG“ absolvierten. Im Bild die Teilnehmer mit den Feuerwehrmännern.

Bild: FF Obertrum

Ein Weg durchs Naturjuwel

Sieh, das Schöne liegt so nah. Und trotzdem haben wir oft nicht den Blick dafür. Der Naturerlebnisweg Obertrum am See soll uns die Augen für die Flora und Fauna unserer Heimat öffnen.

Der Obertrumersee ist ein Naturjuwel. Ein Erholungsgebiet für die Menschen, Lebensraum für unzählige Tiere und ein Biotop für viele Pflanzen. Wer mehr über dieses Naturjuwel wissen und tiefer in die Zusammenhänge der Natur eintauchen möchte, der kann dies jetzt bei einer Wanderung entlang des neuen Naturerlebnisweges tun.

Der Weg führt vom Parkplatz Seespitz dem Ufer des Sees entlang. Auf Schautafeln werden die Wanderer auf die Besonderheiten der Pflanzen- und Tierwelt hingewiesen und

Aussichtspunkte ermöglichen besondere Über- und Einblicke.

Der Naturerlebnisweg ist ein gemeinsames Projekt der

Gemeinde und des Tourismusverbandes Obertrum am See in Zusammenarbeit mit dem Land Salzburg. Im Bild Tourismusobmann Raoul Grabner mit

Landeshauptmann-Stellvertreterin Astrid Rössler und Bürgermeister Simon Wallner bei der Erlebniswegeröffnung.

Bild: Monika Barth

